
Hello 😊   

Je m’appelle Sandrine, et je suis intéressée par le poste de Vice-présidente à l’AEML. 
Pour commencer à me présenter, j’ai grandi à Gals, petit village du canton de Berne, et je suis bilingue français-
allemand mais depuis la médecine j’habite à Lausanne. En dehors des cours, je pratique de l’athlétisme au Stade 
Lausanne et je travaille pour différents événements ou promotions quand j’ai du temps. 
J’ai décidé de postuler pour Vice-présidente, car chaque point indiqué dans le cahier des charges m'a directement 
parlé et plu. Dans ma vie, j’ai toujours aimé organiser différentes activités, que ce soient pour renforcer la cohésion de 
groupes, des vacances ou des événements.  

J’ai travaillé pendant 6 ans au marché et aussi dans une crêperie, là-bas j'aimais bien gérer le stand, vérifier que tout 
soit bien fait correctement. Je pense que je le faisais plutôt bien et naturellement. Je pense que le fait d’être organisée 
et rigoureuse dans ce que je fais est plutôt un point fort et pourrait être très utile pour les différentes tâches de vice-
présidente, comme l’organisation du Rallye, du voyage de Bachelor, de la team-care, du don du sang, etc. 

Et sinon, le fait de pouvoir s’occuper de Medsport et du recrutement d’étudiants pour le 20km de Lausanne ainsi que 
de faire en sorte que ce concept soit maintenu, je pense que c’est important, ça permet de motiver certains/certaines 
étudiants/étudiantes qui n’ont peut-être pas l’occasion ou le temps de s’entraîner dans un club, de quand même rester 
en forme et de se maintenir. 
Je n’ai jamais participé à une activité de Medsport parce que je fais déjà beaucoup d’activités sportives en dehors, 
mais je pense que je serais tout de même capable de faire en sorte que ça continue à bien fonctionner grâce à ma 
motivation et mes expériences antérieurs sportives (mon ancienne implication dans mon club d’athlétisme à Morat et 
lors des camps d’entraînements que j’ai faits).  
Organiser les dons du sang me permettrait de rentrer plus en contact avec les divers domaines de la santé et d’être 
plus impliquée. Je trouve également que c’est quelque chose qu’il faut garder au sein de notre faculté comme aussi le 
projet team-care et j’ai hâte de pouvoir essayer de faire continuer ces projets, mais surtout aussi de les améliorer en 
cas de besoin ou d’apporter de nouvelles perspectives. 

Je dirais que naturellement, j'aime beaucoup donner des conseils, aider les personnes dans le besoin, d’une manière 
bienveillante. Je me réjouirais vraiment de faire les journées d’accueil pour discuter avec les futurs étudiants et 
d’échanger sur leurs peurs, leurs envies, difficultés, etc. Et je pense qu’être bilingue pourrait aussi être très utile pour 
ceux et celles qui tentent de faire la médecine en français mais qui parlent allemand à la base.  

Je pense qu'en tant que gymnasiens/gymnasiennes, on est réellement stressés ou indécis et le fait d’avoir juste 
quelqu’un de chaleureux et à l’écoute permet de résoudre déjà beaucoup de choses et nous met en confiance. Cela 
me rendrait très heureuse de faire partie de cette expérience. Cela et tout pareil pour accueillir les étudiants en 
Erasmus ou en stage.  

Le rallye de première année, je dois dire qu’il m’a beaucoup marqué, car c’est un moment où on peut s’amuser, 
essayer de rencontrer de nouvelles personnes sans que ce soit trop bizarre et sans devoir faire trop d’efforts. 
Dès le début, on arrive à créer des souvenirs ensemble et aussi à découvrir un peu la faculté, les associations on se 
sent directement intégré. Je serais ravie de contribuer à la réussite de cette journée pour de nouveaux étudiants. Et je 
pense que le fait d’avoir déjà organisée des mini rallyes et activités de groupes lors de mes camps d’entraînements 
pourraient qu’être un plus.  
Ce qui me plairait aussi, c’est de pouvoir gérer toute l’organisation, avoir ce petit stress et surtout pouvoir échanger 
avec les différentes associations ou autres pour avoir de bonnes idées et rendre cette journée inoubliable pour les 
nouvelles personnes de notre faculté.  

Je dirais qu’en groupe, je suis plutôt une personne active, qui essaie d’intégrer les différentes idées et opinions des 
personnes en essayant de ne pas les juger et de comprendre le pourquoi du comment. J’essaie de trouver des 
solutions ensemble et de faire du mieux possible en m’investissant à 100 %. Je dirais que c’est un de mes traits de 
personnalité qui me représente le mieux.  
C’est une des raisons pour lesquelles j’adorerais être vice-présidente. Pour essayer de défendre et de représenter le 
mieux possible les opinions et idées des étudiants en médecine et d’apporter de nouvelles idées plus loin.  

Contrairement à ce qu’on pouvait voir dans la vidéo, je pense qu’être présente aux différentes assemblées et en 
savoir plus sur l’organisation m’intéresserait vraiment beaucoup (et promis je ne vais pas m’endormir comme dans la 
vidéo). De pouvoir discuter de nouvelles idées et préoccupations des étudiants avec les personnes plus haut placées, 
c’est quelque chose que je trouve super important et qui me correspondrait bien.  
Et finalement, le fait de ne pas être seule et de pouvoir interagir avec les différentes personnes du comité, mais aussi 
de les aider en cas de besoin et de travailler ensemble pour faire fonctionner au mieux possible cette faculté de 
médecine, c’est quelque chose qui me donne des étoiles dans les yeux. 

Et maintenant je vous laisse découvrir ma petite vidéo (à prendre par moments au second degré bien sûr 😉): 
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https://1drv.ms/v/s!AprcmmJnA8G7gp0nETAcelTDKO-AEA?e=wG6wiU

